

贊助会員の紹介

ニチハ株式会社長野営業所

長野建築士会佐久支部会員の皆様には、平素より格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

弊社は、昭和31年に木材資源の有効利用を目的に日本ハードボード工業株式会社として設立されました。半世紀以上に渡り、常に新しい商品とその製造技術の開発によって、建築材料の新たな可能性を追求してまいりました。今後も「素晴らしい人間環境づくり」を企業スローガンに世界で通用する「建物の壁材専業メーカー」を目指すとともに、お客様にも地球にも優しい環境を提供し続けることを使命と考え、国内外のお客様のニーズを反映した高付加価値商品・ビジネスモデルの絶え間ない開発と市場へのご提案・ご提供を行ってまいります。

◎当社の取り組み

〈シェアアップ〉

窯業系サイディングは、プレミアムシリーズ（塗膜30年保証品）やFu-geをはじめとする高付加価値品のさらなる拡販により、高まりを見せる高耐久品へのニーズに対応してまいります。

金属サイディングは、昨年7月に発売した「カーレンリーフ」が特にご好評をいただいています。金属ならではのシャープなデザインが特徴で、耐久性に優れたフッ素鋼板を採用しています。住宅・非住宅問わず幅広くご採用いただいています。

〈非住宅市場の販路拡大〉

これまでの商業施設向け開拓に加え、新たな取り組みとして中高層向け市場にも注力しています。従来、住宅外壁材を使用した施工高さは原則13m以下とされていましたが、弊社では独自の工法により20mまで使用できるようにしていました。2018年には、新たな工法を開発し、RC造では45mまでの施工が可能となりました。高さ45mは14階建てのマンションに相当し、新築、改修を含めて大きな潜在需要を見込んでいます。

〈海外展開〉

米国の堅調な推移を見込み、昨年7月に米国的新工場建設を決定しました。2020年度下期の稼働に向か、着々と準備を進めています。米国以外の海外市場開拓にも取り組んでまいります。

最後に、長野県建築士会会員の皆様の益々のご活躍、ご発展を心よりお祈り申し上げます。

